



## Rénovation et extension du siège de l'OTIF : l'achèvement du gros œuvre

Le 4 décembre 2024, la cérémonie du traditionnel « bouquet de chantier » s'est déroulée sur le site du siège de l'Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires (OTIF).

Cette célébration s'inscrit dans le cadre du déroulement des travaux de rénovation et d'extension du siège de l'OTIF.

Le « bouquet de chantier » marque une étape importante, à savoir l'achèvement du gros œuvre et en l'occurrence le renforcement de la structure du bâtiment, l'isolation extérieure et l'isolation intérieure.

Ouvrières, ouvriers, contremaître, architecte... toutes les équipes qui sont intervenues sur le site depuis le début des travaux ont été invitées, notamment par l'OTIF, pour fêter cette étape.

Le Secrétaire général, M. Wolfgang Küpper, a prononcé un discours d'ouverture dans lequel il a remercié chaleureusement le personnel de chantier. Il a salué l'avancée des travaux, qui se déroulent selon le planning prévu et même avec un peu d'avance. Puis, il a rendu hommage au travail effectué.

Enfin, il a saisi cette opportunité pour remercier M<sup>me</sup> Lunesterline Andriamahatahity, chef du projet de rénovation au sein de Secrétariat de l'OTIF, M. Daniel Björk, directeur adjoint de l'entreprise Emch+Berger ImmoConsult SA qui effectue l'assistance à maîtrise d'ouvrage, MM. Ueli et Michael Gfeller, respectivement directeur général et membre de l'équipe dirigeante de Bauspektrum qui assure la maîtrise d'œuvre, sans oublier l'ensemble de l'équipe de projet « rénovation » de l'OTIF.

